

УДК 347.4, 346.7

DOI: 10.18572/
1812-3945-2019-6-69-76

Особенности осуществления и отказ от права в высокотехнологичных стохастических обязательствах в сфере срочного рынка и информационных технологий в банковской сфере



Адельшин Рим Наильевич,
доцент кафедры гражданского права
Российского государственного
университета правосудия,
кандидат юридических наук, доцент
rimmoka7@gmail.com

Adelshin Rim N.
Associate Professor of the Department
of Civil Law of the Russian
State University of Justice
PhD (Law), Associate Professor



Сорокина Юлия Александровна,
аспирант кафедры
гражданского права
Российского государственного
университета правосудия
3389259@mail.ru

Sorokina Yulia A.
Postgraduate Student of the Department
of Civil Law of the Russian
State University of Justice

В статье рассмотрено осуществление прав по производным финансовым инструментам, в том числе по договору между форекс-дилером и физическим лицом, а также возможность применения институтов отказа от исполнения договора, отказа от прав к данным договорам и иным правоотношениям, предполагающих осуществление прав с использованием технических и электронных средств в банковской сфере. Проанализированы положения Федерального закона от 18 марта 2018 г. № 34-ФЗ и законопроекта № 419059-7 «О цифровых финансовых активах».

Ключевые слова: производный финансовый инструмент, форекс-дилер, автоматизированное исполнение обязательства, осуществление прав по договору, профессиональный участник РЦБ в банковской сфере, односторонний отказ от договора, заключение договора, расторжение договора, отказ от права.

ADELSHIN R.N., SOROKINA YU.A. PECULIARITIES OF EXERCISING AND WAIVER OF THE RIGHT TO HIGH-TECH STOCHASTIC OBLIGATIONS ON THE FORWARD MARKET AND IN INFORMATION TECHNOLOGY IN BANKING

This article will discuss the implementation of rights on derivatives involving a contract with a forex dealer. It will also consider the possibility of applying the institutions of the refusal to execute the contract, the waiver on such contracts and some other legal relations involving the exercise of rights using technical and electronic means in banking sector. Additionally, the provisions of the Federal Law No. 34-ФЗ dated March 18, 2018 and the draft law No. 419059-7 “On digital financial assets” are analyzed.

Keywords: derivative financial instrument, forex dealer, automated performance, implementation of contract rights, professional participant of the securities market in banking, unilateral refusal of a contract, conclusion of a contract, termination of a contract, waiver.